



TODESANZEIGE

Wir nehmen Abschied von unserem ehemaligen, langjährigen Primarlehrer

Karl Jäger

Der Verstorbene begann seine Lehrerlaufbahn 1952 in Wagen, wo er drei Jahre unterrichtete. Nach einem 3-jährigen Abstecher nach Flawil erfolgte 1958 die Berufung nach Jona. 37 Jahre seines Lebens schenkte Karl Jäger den Joner Kindern, denen er nicht nur ein ausgezeichneter und beliebter Lehrer, sondern auch Erzieher und verständnisvoller Freund war. Auf Ende des Schuljahres 1994/1995 trat er in den wohlverdienten Ruhestand.

Neben seiner anspruchsvollen Aufgabe als Mittelstufenlehrer nahm sich Karl Jäger auch die Zeit, sich intensiv für die Öffentlichkeit zu engagieren, als Regisseur und Organisator bei Anlässen wie Musikfest, Turnfest, Stadtwerdung Jona, Einweihung des Kath. Kirchgemeindehauses, Eröffnung des Hotels Kreuz, Gemeindegottesdienst zur 700-Jahrfeier der Schweiz und weitere mehr. Geschätzt war auch sein musikalisches Schaffen. In Erinnerung bleiben unter anderem die bekannten Joner Spatzen, welche zusammen mit ihrem Lehrer an den verschiedensten Anlässen aufgetreten sind.

In Anerkennung seiner grossen kulturellen Verdienste erhielt er 1993 den Kulturpreis der Gemeinde Jona.

Wir verlieren in Karl Jäger eine engagierte und starke Lehrerpersönlichkeit. Wir werden ihn in guter Erinnerung behalten.

Schul- und Stadtrat Rapperswil-Jona